
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2024-2025 
Séance ordinaire du mercredi 23 avril 2025 à 19 h 00 au salon du personnel 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences: Nathalie Carrier, Marie-Eve Charbonneau, Maud de Lagarde, Sandrine Deschênes, Annie Durelle (substitut), 
Andrée-Anne Laroche, Maude Lemay-Brisebois, Marilyn Matte, Manon Méthot, Emilie Muloin, Roxanne Pelletier, 
Françoise Robert, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Véronique Beauchemin, Katerine Morin (directrice 
adjointe) 
 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
 
Madame Maude Lemay ouvre la séance à 19h04 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Nomination au secrétariat 
 

Roxanne Pelletier sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 
    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  
- Aucun public 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Françoise Robert et appuyée par Marie-Hélène Vinet.     
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 22 
 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination au secrétariat Constat 
3. Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 23 avril 2025 Adoption 
5. Adoption du procès-verbal du 19 février 2025 Adoption 
6. Suivis au procès-verbal du 19 février 2025  Information 

6.1  Campagne de financement (Domino’s Pizza) 
6.2  Conférence aux parents 
6.3  Photo scolaire 25-26                                                                                                                                                            Adoption 

7. Mot de la direction   Information   
7.1 Inscriptions 2025-2026  
7.2 Sondage élèves 2025 
7.3 Vie de l’école 

8. Travaux du conseil 
8.1  Mode de vie 2025-2026                                                                                    Adoption par courriel le 27 mars 2025 à l’unanimité 
8.2  Règles de fonctionnement du service de garde 2025-2026                              Adoption par courriel le 27 mars 2025 à l’unanimité 
8.3  Neurones atomiques (1er et 2 avril) Adoption par courriel le 27 mars 2025 à l’unanimité 
8.4  Activités de francisation                                                                                           Adoption par courriel le 9 avril 2025 à majorité 
8.5  Programmation des activités journées pédagogiques 2025-2026                                                                                        Adoption 
8.6  Programmation des  activités Sports Découvertes 2025-2026                                                                                              Adoption 

9. Mots :  
9.1 De la déléguée au comité de parents   Information   
9.2 Des enseignants (Nos bons coups!)  Information 
9.3 Du service de garde (Nos bons coups!)  Information 

10. Varia 
11. Levée de l’assemblée 

 



5. Adoption du procès-verbal  
 

L’adoption du procès-verbal du 19 février 2025, avec modifications mineures, est proposée par Maude De Lagarde et 
appuyée par Marie-Hélène Vinet.      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 23 

 

6. Suivis au procès-verbal du 19 février 2025 
 
6.1 Campagne de financement (Domino’s Pizza)  
80 commandes ont été passées lors de la dernière campagne de financement. Il est proposé de faire une nouvelle 
campagne Domino’s lors du tournoi de volleyball pour le financement du Sport découverte. Nous en sommes à 
1100$ d’amassés au total pour ces campagnes.  

 
6.2 Conférence aux parents  
M. Robillard est venu dispenser sa conférence la semaine dernière, à laquelle 50 personnes ont assisté. Il y avait 95 
inscriptions mais seulement 50 personnes sont venues. Conférencier très apprécié par la majorité, marquant. 
Possiblement à refaire l’an prochain.  
 
6.3 Photo scolaire 25-26  
Les parents semblent satisfaits des photos de l’année en cours et les enseignants mentionnent avoir trouvé le 
processus fluide et agréable. Il est suggéré de reprendre la même entreprise, Misskit photo, pour l’an prochain. 
Maude Lemay propose et Françoise Robert appuie. Katerine Morin appellera cette semaine la compagnie pour 
réserver une date possiblement en septembre.  
 

7. Mot de la direction 
 

7.1 Inscriptions 2025-2026  
Rencontre sectorielle demain après-midi. Les résultats de cette réunion suivront. 
 
7.2 Sondage élèves 2025 
Les élèves de 3e, 4e et 5e année ont été sondés cette année, dans le cadre du plan de lutte contre l’intimidation. Le 
comité mode vie se réunira sous peu pour réunir et analyser les résultats du sondage plus en profondeur. Les résultats 
bruts sont présentés ce soir au CÉ. La grande majorité des enfants sondés se sentent en sécurité dans l’école. Il y a 
amélioration du sentiment de sécurité dans les salles de bain et l’autobus. Une suggestion est faite en vue de trouver 
une façon confidentielle de faire un suivi auprès des élèves le désirant, à ce sujet (i.e. trouver une façon d’aider les 
élèves ne se sentant pas en sécurité, par exemple).   
 
7.3 Vie de l’école 

        Il y a eu un dégât d’eau dont la cause demeure incertaine (journée de grande pluie). Les murs sont actuellement   
ouverts et de la moisissure a été découverte à certains endroits, sans lien avec ledit dégât d’eau. Les travaux de nettoyage 
et réparation sont en cours. Des travaux par la ville sont actuellement en cours sur la rue Ste-Anne et des aménagements 
spéciaux ont été faits. Un avis d’ébullition de l’eau est en vigueur pour cette semaine, en raison d’un bris au niveau de 
l’aqueduc d’urgence. Les parents sont au courant qu’ils doivent fournir une bouteille d’eau à leur enfant.   

8. Travaux du conseil 
 

8.1 Mode de vie 2025-2026   
Proposé par courriel 

 
Le mode de vie 2025-2026 a été adopté par courriel le 27 mars 2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 24 



 
8.2 Règles de fonctionnement du service de garde 2025-2026 
Proposé par courriel 

 
Les règles de fonctionnement du service de garde 2025-2026 ont été adopté par courriel le 27 mars 2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 25 
 
8.3 Neurones atomiques (1er et 2 avril) 
Proposé par courriel 

 
La venue des Neurones atomiques (1er et 2 avril) a été adopté par courriel le 27 mars 2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 26 

 
8.4 Activités de francisation 
Proposé par courriel 

 
Les activités de francisation ont été adopté par courriel le 27 mars 2025. 
À la majorité 
Résolution CÉ 24/25 – 27 

 
8.5 Programmation des activités journées pédagogiques 2025-2026 
29 oct. Espace pour la vie Montréal (Biodôme et planétarium) 
21 nov. Zukari Ste-Julie (5 à 12 ans) 
26 janvier Bfly Brossard (5 à 12 ans) 
13 février Zoo de Granby en hiver (5 à 12 ans) 
5 juin Ninja Factory Drummondville (5 à 12 ans) 
 
Ces activités sont proposées par Nathalie Carrier et appuyées par Marie-Hélène Vinet.  

 
Il est proposé par Roxanne Pelletier et appuyé par Annie Durelle d’adopter la programmation des activités journées 
pédagogiques 2025-2026 (voir document à cet effet). 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 28 

 
8.6 Programmation des activités Sports Découvertes 2025-2026 
Voir document à cet effet. 

 
Il est proposé par Roxanne Pelletier et appuyé par Annie Durelle d’adopter la programmation des activités Sports 
Découvertes 2025-2026. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 29 

 
 

9. Mots 
 
9.1 De de la déléguée au comité de parents 

Maude De Lagarde enverra par courriel les conférences / formations accessibles aux parents. 
 
9.2 Des enseignants 

L’activité récompense Bingo a été un succès auprès des élèves. Marie-Ève Charbonneau parle du projet Ose 
entreprendre. Elle avait l’objectif d’amasser 50$, afin d’acheter une poule en chocolat à tous les élèves du 
préscolaire et du 1er cycle, afin de prendre soin d’eux. Les élèves de Marie-Ève ont aussi écrit un petit livre qu’ils 
liront aussi aux élèves du préscolaire et du premier cycle.  

 



9.3 Du service de garde 
Une nouvelle éducatrice, Sandrina, a été embauchée et est très appréciée par l’ensemble du personnel du service 
de garde et par les élèves.  
Pour la semaine des services de garde, du 12 au 16 mai, il a été décidé d’amener les enfants chez Chocolats 
Favoris. Il est suggéré d’appeler le commerce à l’avance, afin de les aviser de la visite des élèves et ainsi les 
aider aux adaptations nécessaires pour les enfants allergiques. Lors de cette occasion, chaque élève recevra aussi 
un petit gobelet-étoile avec une recette, afin de faire pousser une fleur. Un magicien viendra donner un spectacle, 
un diner hot-dog aura lieu et finalement, une activité extraordinaire (kermesse) aura lieu le vendredi.  

 
 

 

10. Varia 
 

Xxxx 
 

Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 20h25 par Marie-Hélène et appuyé par Annie 
Durelle.  
À l’unanimité. 
 
 
Roxanne Pelletier, secrétaire 
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